



Die Frucht der Gerechtigkeit ... ist

„Der Apfel des Lebens ...“

Wer kennt es nicht –  
das Märchen vom „Teufel mit den drei goldenen Haaren“ ... ???

<http://gutenberg.spiegel.de/buch/-6248/171>

Hier wird erzählt, warum der „Baum des Lebens“,  
der immer goldene Äpfel trug,  
keine Früchte mehr hervorbringen kann,  
ja nicht einmal mehr Blätter hat:

Unter ihm, tief in der Erde, an den Wurzeln ...  
da sitzt eine Maus... und sie nagt an seiner Verbindung mit der Mutter Erde,  
frisst sie an, nimmt dem Baum seine Bestimmung ... (Früchte zu tragen),  
ja, sie bringt ihn “zu Tode!”  
Stirbt die Maus, lebt der Baum auf.



Geist-Licht-Bringer vom 30.11.2016 [www.soleil.kyarah.de](http://www.soleil.kyarah.de) Christina Barbara Peters

Apfelblüte vom 25.04.2011, in besonnter Salzlösung gespeichert.